

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 19/OCTUBRE/2018

Fitch ratificó las calificaciones de Pemex pero revisó a negativa su perspectiva

VICTOR PIZ: La agencia calificadora Fitch Ratings ratificó las calificaciones global y nacional de la petrolera mexicana Pemex en BBB+ y en BBB y en AAA, respectivamente, pero revisó su perspectiva negativa desde estable.

Esto refleja la creciente incertidumbre sobre la futura estrategia de negocios de Pemex, aseguró Fitch. Su decisión también está sustentada en el deterioro del perfil crediticio de la empresa.

Futuros cambios potenciales en la estrategia de negocios de Pemex podrían acelerar el debilitamiento de la estructura de capital de la compañía, alertó Fitch.

En respuesta, Pemex se comprometió a fortalecer sus indicadores operativos y financieros a fin de alcanzar su trayectoria de balance financiero en línea con su plan de negocios.